



der Freien
Wohlfahrtspflege



19.12.2025

Stellungnahme zu den Zielwerten für eine bundeseinheitliche personelle Ausstattung für vollstationäre Pflegeeinrichtungen

Die Verbände weisen darauf hin, dass die Festlegung bundeseinheitlicher Zielwerte aufgrund der unterschiedlichen Ausgestaltung der Landesrahmenverträge und der Personalsituation in den Ländern schwierig ist und begrüßen die vorerst weitere

Verankerung der Zielwerte mit den Landesrahmenverträgen.

Dateien

[Stellungnahme 196 KB](#)

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)